
香港文匯報‧人民政協專刊訊（記者 子京）全國政協委員、香港中華出入口商會

會長張學修日前率商會代表團赴京訪問3天，在京期間先後拜訪中央統戰部、全國政

協、全國工商聯、商務部及國務院港澳辦。張學修表示此行收穫甚豐，他認為中央對

香港推動政改的誠意已足夠，在「8．31」決定框架下的政改方案，是合憲、合法、

合理、合適的方案，強大的民意也是希望通過政改方案，香港應盡快停止政改爭拗，

將精力放在發展經濟民生上，香港不能變成「政治之都」，要主力發展「經濟之都」

才是正道。

順民意落實普選
停爭拗拓「經濟之都」
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中出訪京交流政改意見 愛國愛港「老字號」獲讚

張學修在接受香港文匯報．人民政協專刊記者
訪問，暢談及分享訪京心得。他稱是次商會

訪京團拜訪多個政府部門，與有關領導坦誠交流政
改意見，表明商會對政改的立場，探討政改方案通
過與否香港將面臨的局面。
他表示，此行在拜會中央統戰部、全國政協及港
澳辦領導期間，各領導均充分肯定中出60多年來
對香港、對國家所做出貢獻，令大家備受鼓舞。他
們高度讚揚中出為：「愛國愛港的『老字號』」，
中出60多年來在國家、香港發展重要時期、關鍵
時期，都是「旗幟特別鮮明，立場特別堅定，是值
得信任、放心的愛國愛港團體」。
各領導並讚揚中出在近期積極主動參與香港社
會事務，尤其是在政改諮詢、「反佔中」、「8
．17」遊行及簽名、「保普選 反暴力」街頭簽
名、政改民調等撑政改系列活動中，「主動參與並

走在前面，對工商界具典範作用。」

多家報章撰文 政治民生發聲
張學修更欣喜地透露，自己自去年起在多家報章

撰文，就政治民生等熱門議題發表己見，在拜訪中
央統戰部、全國政協時，有關領導，「特別提及本
人一年來在各大報章發表逾百篇政論文章，代表工
商界就政治民生問題，積極主動發聲，支持政府依
法施政。認為我作為一名商人，實屬夠膽及難
得！」
他說，當時感到意外，但想深一層中央領導是很

關注香港新聞的，這將鞭策其繼續筆耕不輟，代表
沉默的大多數人發聲。
香港中華出入口商會代表團此行也拜訪了全國工

商聯及商務部，商會同仁希望更多地了解國家對經
濟發展的部署及戰略政策。大政策如「一帶一路」

戰略下，香港人應如何抓住時機，融入到國家發展
的大潮中；對國務院提出的「中國製造2025」戰
略，中國為成為製造強國建設，第一個10年的行
動綱領，商會對此非常關注。
目前，港人在內地投資面臨比較尷尬的「國民身
份」問題，有關「國民待遇」及受惠政策等議題，
該會均向商務部及工商聯作了比較深入的了解及探
討。
會見訪京團的領導包括：全國政協副主席齊續

春，中央統戰部副部長林智敏，全國政協港澳台僑
委員會主任楊崇匯、副主任華建，國務院港澳辦副
主任周波，全國工商聯副主席李路，商務部台港澳
司副司長孫彤等。

批死硬派否決方案 港玩不起
張學修最後強調，北京之行得出重要信息是，中

央希望香港在政改表決之後，特區政府的工作重點
應轉移到發展經濟民生上。作為商會應「內增實
力，外樹形象」，工商界人士應配合國家政策，發
展好自己的事業，增強實力，有了實力才能更好服
務國家、服務社會。
張學修表示：「綜觀香港周邊國家及地區，經濟

都在復甦或快速發展，香港不能再長期陷入政治爭
拗的漩渦中，更不能因為數極少數的死硬派立法會
議員不喜歡不認同普選方案，就要浪費幾百萬港人
的時間，陪他們玩，這是沒理由，也是絕對不可能
的事。香港玩不起，也陪不起！」 ■■中出會長張學修中出會長張學修((前排右三前排右三))率眾同仁於街站收集市民簽名率眾同仁於街站收集市民簽名。。

■■張學修暢談政協委員應發揮張學修暢談政協委員應發揮
的重要作用的重要作用。。 劉國權劉國權 攝攝

■■全國政協港澳台僑委員會主任楊崇匯全國政協港澳台僑委員會主任楊崇匯（（右二右二））等領導與張學修等領導與張學修（（左二左二））親切交談親切交談。。 ■■中央統戰部副部長林智敏中央統戰部副部長林智敏((右四右四))與張學修與張學修((右三右三))等中出訪京團成員合影等中出訪京團成員合影。。■■全國政協副主席齊續春與中出訪京團成員合影留念全國政協副主席齊續春與中出訪京團成員合影留念。。

香港文匯報訊（記者 邵萬寬）香港廣西政協委員聯
誼總會日前假香港交易所展覽館舉行第八屆常務理事會
就職典禮，中聯辦副主任殷曉靜，廣西壯族自治區政協
副主席、自治區工商聯主席磨長英蒞臨主禮。香港各界
金融家、企業家、專業人士、社團領袖逾200人見證李
君豪榮膺會長。
典禮冠蓋雲集，出席嘉賓包括全國政協常委唐英年、余
國春，全國政協文史和學習委員會副主任譚錦球，全國政
協委員王惠貞、曾智明，港區全國人大代表譚惠珠等。

鄧清河籲用選票護港繁榮穩定
上屆會長鄧清河致辭時表示，該會以愛國愛港愛鄉為
宗旨，以團結政協力量，提升骨幹成員的質素， 發揮
政協委員參政議政作用為目的。
他感謝上屆理事會成員對理事會的支持，出心、出

錢、出力、出時間推動會務發展，服務會員，並呼籲各
政協委員積極提醒朋友、街坊和市民做好選民登記，支
持愛國愛港力量，用手中的選票維護香港的繁榮穩定。
李君豪表示，定當繼續秉持該會的傳統，凝聚廣西政
協委員的力量，期望在當前香港複雜的政治局勢之中，

繼續發揮應有的作用，為維護社會的長治久安和繁榮穩
定而奮鬥。同時希望在未來的日子，吸納更多對廣西、
香港兩地經貿文化發展有興趣的人士 ，打造桂港兩地
的商貿平台。
他指， 雖然自己是土生土長的香港人，參與廣西政
協委員目的是希望為祖國盡一分力、為香港的繁榮安定
作貢獻。

他表示，選擇香港交易所展覽館舉行典禮具有特別意
義，眼見國家「一帶一路」戰略將帶來巨大機遇，香港
作為國際金融中心，有條件優勢，希望廣西政協委員能
夠利用好這個平台，協助廣西企業融資走出去，引進外
資走進來。

磨長英讚聯會愛國愛港力量

磨長英讚揚，該會在歷任會長的領導下，理事、會員
的共同努力下，會務發展快、覆蓋廣、影響大，社會動
員能力強，成為一股愛國愛港的重要力量。
磨長英並指出，為貫徹「一國兩制」方針和基本

法，維護香港繁榮穩定，支持特區政府依法施政，促
進內地和香港友好協作和交流，推動桂港經貿作出積
極貢獻。

香港文匯報訊（記者 子京）福建省政協
常委、福建省港區政協委員聯誼會會長劉
與量，5月底率40多名委員返閩考察，先
後考察訪問了寧德、南平、三明、福州等
市。劉與量表示，聯誼會自換屆以來，制
定了3年走遍福建9個地市的參訪計劃，是
次回鄉考察，意在加強委員們對新形勢下
福建發展的了解，進一步團結在港委員、
增進聯誼，為家鄉新一輪發展牽線搭橋，
更好地促進閩港交流合作，為實現「中國

夢」作出應有的貢獻。
訪問團由中聯辦協調部副巡視員艾志鴻，

全國政協委員、該會榮譽會長王明洋任榮譽
顧問，監事長王少華任常務副團長，副監事
長吳長謀、姚明摺、王大治任副團長。

冀發揮橋樑紐帶作用促閩港交流
是次訪問團在閩展開一連4天的考察，行程

豐富緊湊。首天抵達寧德，訪問團獲寧德市
委書記廖小軍、市長隋軍親切會見。廖小軍

介紹了寧德市經濟發展情況，
並讚揚港澳委員愛國愛港愛
鄉，不遺餘力推動閩港共榮，
希望委員們繼續支持家鄉建
設，多來寧德考察交流，共謀
合作。
隨後，訪問團轉赴福安白

雲山考察，獲福安市委書記
金敏、政協主席陳昌東等領
導會見。金敏指，福安近年

經濟發展指標良好，商機無限，歡迎海外
閩籍鄉親返鄉尋找商機。
第二天，訪問團抵達周寧縣，先後前往
九龍際景區、鯉魚溪景區考察遊覽，受到
縣長葉其發、宣傳部部長蔡道華等熱情接
待。隨後往南平市，該市市委書記莊稼
漢、市長林寶金，與武夷山市委書記馬必
鋼、市長徐春暉等對訪問團返鄉考察表示
歡迎，莊稼漢致辭時感謝港澳委員對南平
市經濟發展的關心支持，他說，福建正處
在快速發展的新時期，期望各位一如既往
地支持，分享南平經濟社會發展新機遇。
第三天，訪問團到訪三明市泰寧縣，參

觀明清園、尚書第，與三明市各級領導暢
敘友誼、共話發展，三明市政協主席程立
雙、市委常委統戰部部長姜興祿，泰寧縣
委書記張元明、縣長羅金水等出席接待，
並陪同團員考察泰寧大金湖景區。
結束三明之行，最後到達省會福州市，獲
得福建省委統戰部副部長李家榮、省政協港

澳台僑和外事委員會副主任盧德昌等領導親
切接見。李家榮表示，聯誼會團結港澳委
員，定期赴福建考察訪問，關心支持家鄉建
設，了解家鄉最新經濟發展現狀，是委員們
盡心履職的表現，並冀委員們繼續發揮橋樑
紐帶作用，為閩港兩地交流、為維護香港安
定、祖國繁榮再作新貢獻。

劉與量感謝家鄉領導支持會務
劉與量感謝家鄉領導對聯誼會會務工作的

鼎力支持，他說，該會聯誼港區閩籍政協委
員，匯聚各界精英，積極參與閩港兩地社會
事務，愛國愛港愛鄉，建言獻策、參政議
政，支持特區政府依法施政，是香港閩籍社
團愛國愛港的骨幹力量，貢獻良多。
他多次強調，當前香港政改踏入衝刺時

刻，聯誼會將與香港福建社團鄉親一道，
出聲發力，凝聚愛國愛港正能量，以務
實、理性的聲音維護香港法治和社會和
諧。

福建政協聯誼會訪閩考察

▲▲香港廣西政協委員聯誼會第八香港廣西政協委員聯誼會第八
屆常務理事會就職禮屆常務理事會就職禮。。曾慶威曾慶威 攝攝

李君豪膺廣西政協聯誼會會長李君豪膺廣西政協聯誼會會長

■南平市領導接待福建政協聯誼會訪閩考察團一行，賓主合照。

■劉與量等團員考察當地投資環境。

◀香港廣西政協委員聯誼會會長李君豪在第八屆常務
理事會就職禮講話。 曾慶威 攝
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